



NOTA DE PRENSA EN ONU EXPOSICIÓN SOBRE GAZA : CRISIS DE HUMANIDAD, CLAMOR DE JUSTICIA

4 de Diciembre, 2024 Naciones Unidas, Nueva York

En el marco de la commemoración del Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino, el Comité de Naciones Unidas para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino y la Misión del Estado de Palestina, inauguraron en Naciones Unidas la Exposición Fotográfica sobre Gaza, Palestina: Crisis de Humanidad, Clamor de Justicia.

La exposición fue inaugurada por el Compañero Jaime Hermida Castillo, Embajador, Representante



Permanente de Nicaragua ante Naciones Unidas, y Vice Presidente de este Comité Especial de Palestina.

Las fotografías expuestas por fotoperiodistas palestinos ofrecen una visión única de las terribles condiciones de Gaza, reflejando impactantes imágenes e historias que documentan un año marcado por una de las peores tragedias de nuestro siglo, así como la resistencia ferviente de un pueblo entero, instando a la conciencia de la comunidad mundial, al recuerdo y a la acción.

El compañero Hermida resaltó que, en los últimos 14 meses, el pueblo palestino ha sufrido una violencia desproporcionada que ha causado más de 44,000 muertos y más de 104,000 heridos, desplazamientos masivos y un sufrimiento inimaginable agravado por las restricciones al acceso humanitario a productos esenciales como medicinas, alimentos y aqua.

Señaló que, esta exposición nos recuerda no sólo el sufrimiento de los palestinos, sino también su inquebrantable esperanza de libertad, dignidad y paz; la urgente necesidad de una acción internacional para lograr un cese el fuego inmediato y avanzar hacia una resolución justa de la cuestión palestina.

Afirmó también que, juntos, debemos garantizar la realización de los derechos inalienables del Pueblo Palestino, el establecimiento de la paz y la dignidad en su patria.

A esta impactante exposición atendieron numerosas delegaciones de Estados miembros de ONU, demostrando su solidaridad y apoyo con el valiente pueblo Palestino, ante una oleada de ataques indiscriminados, violencia, privación de derechos y la injusticia impuesta por las crueles agresiones de Israel en el territorio palestino ocupado.









Compañero Jaime Hermida Castillo, Embajador, Representante Permanente de Nicaragua ante las Naciones Unidas, inaugura la Exposición Fotográfica sobre Gaza.







Embajador@s de Kuwait, Siria, Jordania, Libia, Bolivia, Argelia, China, Palestina, Türkiye, China, Malasia, Sudáfrica y otros Estados miembros recorriendo la exposición.